



種子島屈指の眺めを楽しめる ゴルフ場で心込めておもてなし

種子島ゴルフリゾート フロント

とうじ だいき

牡司 大樹 さん

熊本県出身

苦手なことを克服しようと接客業へ

趣味は小説を読むこと

今度は、 誰かの旅の思い出となる場所を目指して

種子島と言えば「ロケット」。その打ち上げ発射場がはっきりと見え、目の前には海が広がる絶景のゴルフ場があります。そのフロントで、丁寧な声かけと心配りの対応で利用者の方々からの支持も熱いという牡司さんがお迎えってくれました。

熊本県出身の牡司さんですが、鹿児島に就職した経緯を尋ねると、旅の思い出が決め手でした。「修学旅行で来た鹿児島が、友達とも仲良くなれた楽しい思い出の残る場所だったので」と、振り返ります。苦手な接客業を克服したいと、あえてホテルの仕事にチャレンジ。お客様に合わせた言葉遣い、そして、聞くことを大切にし、いろいろなことにすぐに気付けるように周りを見て、自分から行動することを心がけています。

仕事のやりがいを尋ねると、「お客様から感謝の言葉をいただいたり、売上を達成したりしたときは嬉しいです。売店で販売する品物を仕入れから売上まで管理し、お客様の手に届くことが目に見えることにもやりがいを感じます。また、旅の思い出になる集合写真の撮影をお願いされるときも嬉しいですね」と満面の笑みで教えてくれました。



この職業・会社に
興味がある方へ一言

社員の声に耳を傾けてくれるので、成長のはじめの一歩にとても良い会社だと思います。いろんな職種の仕事、選択肢があり、自分でステップアップしていくことができます。相談すればそんなきっかけをいただける会社です。地元の人に貢献して、満足してもらいたい方にぴったりの仕事だと思います。



種子島のIoTラボで新たなソリューション開発に挑む



株式会社ウルトラエックス 社長室 エンジニア

くわはらしゅんいちろう
桑原 駿一郎 さん

- 種子島・西之表市出身
- 好きなアニメをきっかけに専門学校へ
- 趣味はアニメ鑑賞やゲーム、3Dアニメ制作

島で働きたいとUターン 新人エンジニアの挑戦

人口70人の集落でソフトウェア開発やものづくりに取り組むウルトラエックス種子島事業所。ここでエンジニアを務める桑原さんは、生まれも育ちも種子島です。高校生の時にアニメをきっかけに3DCGに興味を持ち、卒業後は鹿児島市内の専門学校へ進学。当初は島外での就職も考えてはいたものの、人混みがあまり好きじゃないという桑原さんには、慣れ親しんだ地元で働きたいという想いもありました。

島内で仕事を探し始めた際、これまで学んできたことを生かせる現職に出会い、仕事も面白そうだとUターンを決意しました。現在の業務内容は、ホームページ制作・運用、IoT機械の操作、営業など多岐にわたります。入社2年目ですが、所長と一緒に企業を

訪問したり、高校生向けインターンシップで講師を務めたりすることも。「勉強の日々です」と話す桑原さんの顔からは充実感が感じられます。休日には、アニメ鑑賞やゲーム、3Dを使ったアニメ制作などを楽しんでいるそう。仕事もプライベートも好きなことに熱中する桑原さんの挑戦は続きます。



この職業・会社に 興味がある方へ一言

何事も好奇心を持って取り組むことが一番大切だと思っています。知識や技術は入社してからも勉強できるので、まずは目の前のこと興味を持って挑戦してみてください。また、島で暮らすなら、都会と違って遊ぶ場所や娯楽施設が少ないので、自分なりの趣味を見つけることをおすすめします。

